
１２／１３（火）に『ネットトラブル防止』のため

の講話を教育相談課の千葉哲也先生からいた

だきました。その後，教室で各自，振り返りを行

いました。



振り返りシート集計結果

今回の講話を聞いて，ネットトラブルについての問題点が分かりましたか。１，

Ａ よく分かった Ｂ 少し分かった Ｃ あまり分からな Ｄ 分からなかった

かった

８８．１％ ８．３％ ３．７％ ０％

今回の講話を聞いての感想と，今後のネットトラブル防止に向けての決意を書きまし２，
ょう。

【３年生からの意見】

・ツイッターに悪口をのせたり，いじめをすることは，すべて犯罪だという事が分かり

ました。ウザイ，キモイなどよく言ってしまう言葉だと思うので，言われた側が傷つ

かないかどうかよく考えながら気をつけて生活していきたいと思いました。

・講話を聞いて，どこからがいじめなのか，犯罪なのか分かりました。ＳＮＳは私たち

に身近なものなので，十分気をつけないといけないなと思いました。そして，もしい

じめがあったらやめさせるようにしたいと改めて思いました。これからもいじめがな

い学校にしていきたいです。

・犯罪と思っていなくても犯罪の可能性があるということを初めて知った。ネットは世

界中の人とつながれるので，たくさんの危険性があります。なので，ちゃんと危険性

を理解して，安全に利用していきたいです。

【２年生からの意見】

・普段から使用している時，ふと疑問に思うことが，今回の講話でしっかりと解決でき

て良かった。すでに使っているので，今までの使い方を見直し，安全にネットを使っ

ていきたい。

・ネットトラブルはよくＴＶでやっているのを見てて怖いと思っていましたが，今日も

っとくわしく聞いてネットは自分の身の危険もあり，いじめにもつながって，便利だ

けど怖いものなんだととても思いました。これからのネットの使い方をもっとしっか

り見直して気をつけてネットを使いたいと思いました。

・講話をして下さった千葉先生が面白い方で，講話を興味を持って聞くことができまし

た。犯罪の種類やどのようなものが罪に該当するのか分かって良かった。ＳＮＳでは

他人を中傷する内容を書き込まないようにします。

【１年生からの意見】

・ネットトラブルを防止するために，僕は相手の気持ちを考えてから物事を進めようと

思います。今回の講話では，より強くいじめを起こさないようにしようという気持ち

を持ちました。

， ， ，・何をしたらどういう犯罪なのか 自分たちの知らないことを この講話で聞けたので

とても学習になりました。トラブルに巻き込まれないようにし，自分から相当に注意

して，いじめを少なくできればいいなと思いました。

・私もＳＮＳなどをよく使うので，トラブルを起こしたり，トラブルに巻き込まれない

よう注意して使おうと思います。そして，いじめなどが起こらないように，家族や友

達，先生など様々な人とコミュニケーションを大切に過ごしていきたいです。


